



No tengo nada que opinar: Adán Augusto

“No tengo nada que opinar al respecto”, respondió el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, al ser cuestionado por la información robada a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) en la que se da cuenta de que siendo gobernador designó en áreas de seguridad a gente vinculada con el crimen organizado.

Además, según los documentos hackeados por el colectivo Guacamaya, el funcionario estaría vinculado con el robo de

combustible, pues las investigaciones de la Sedena señala que, el 16 de agosto pasado, alias *Gabo* explicó a un encargado de conseguir pipas para robar el combustible que seguirá trabajando con alias *Hammer*.

Éste incluso estableció comunicación con el titular de la Secretaría de Gobernación para informarle de los depósitos, y al que se refirió como tío, a lo que el exgobernador dijo que está a la orden y si los paraba la Guardia Nacional, le hablaran directamente al

comandante al número que ya tenían.

El informe del Centro Regional de Fusión de Inteligencia Sureste (Cerfise) del 2022 concluye que es viable que funcionarios estatales de nivel medio, así como funcionarios municipales, puedan tener vínculos con cárteles del crimen organizado.

“Si yo le digo que es una mentira usted va a decir que la estoy engañando, y si le digo que es una verdad pues también, entonces no tengo nada que opinar”, expresó al terminar su participación en una reunión con diputados de Morena en la Cámara de Diputados.

/ JORGE X. LÓPEZ